



6 Pièces

170 m²

Réf. QFNB1349_SM_0109_4

595 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs, agence familiale engagée dans la qualité de service. Nous vous proposons une propriété rare, présentée avec des photographies professionnelles, un plan détaillé et une visite virtuelle immersive. Située au cœur d'un environnement naturel de 2,4 hectares (comprenant 16 000 m² de bois et une vaste clairière), cette villa de 170 m² offre une occasion unique d'allier harmonie avec la nature et projet de rénovation d'envergure. Ce domaine attend ses futurs acquéreurs pour révéler tout son potentiel. La configuration actuelle de la villa, d'une superficie de 170 m², ...

Welcome to Abriculateurs, a family-run agency committed to quality service. We are presenting a rare property, showcased with professional photographs, a detailed floor plan, and an immersive virtual tour. Nestled in the heart of a natural setting spanning 2.4 hectares (including 16,000 m² of woodland and a large clearing), this 170 m² villa offers a unique opportunity to combine harmony with nature and a major renovation project. This estate awaits its future owners to unlock its full potential. The current layout of the villa, with a living area of 170 m², is a genuine asset: it is possible to ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs